

Recuerda presidente cubano aniversario de la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano



La Habana, 4 dic (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, recordó este martes el surgimiento, hace 33 años, de la FNCL, Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano.

El primer mandatario resaltó a través de su cuenta en la red social Twitter que el proyecto, impulsado por el Comandante en Jefe Fidel Castro y el escritor Gabriel García Márquez, fue emancipador para la cinematografía de nuestra región.

Asimismo, extendió su felicitación a los cineastas cubanos.

El 4 de diciembre de 1985 nació la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano, proyecto emancipador para la cinematografía de nuestra región, impulsado por [#Fidel](#) y el Gabo. Felicitaciones a nuestros cineastas. Si se pudo, si se puede, si se podrá. [#FidelVive](#)
[#FidelPorSiempre](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [4 de diciembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/178112-recuerda-presidente-cubano-aniversario-de-la-fundacion-del-nuevo-cine-latinoamericano>



Radio Habana Cuba